



COORDINACIÓN DE
COMUNICACIÓN SOCIAL

TRIBUNAL ELECTORAL DE TABASCO

Boletín No. 34

Villahermosa, Tabasco; junio 7 de 2018.

CLAUSURA TET “TALLER PRÁCTICO DE CALIFICACIÓN JURISDICCIONAL DE LAS ELECCIONES EN TABASCO”

Como parte de las estrategias de capacitación y especialización del personal jurídico, el Tribunal Electoral de Tabasco llevó a cabo el “Taller Práctico de Calificación Jurisdiccional de las Elecciones en Tabasco”, que hoy culminó con el módulo “Asignación de Diputados por el Principio de Representación Proporcional”; impartido por los Maestros Andrés García Hernández y Omar Brandi Herrera, secretarios de estudio y cuenta de la ponencia del Magistrado Juan Manuel Sánchez Macías, de la Sala Regional Xalapa, del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF).

El magistrado presidente del TET, Jorge Montaña Ventura, al clausurar los trabajos de capacitación, mencionó que este tipo de formación es de gran provecho para el personal de la institución, porque le deja nuevos conocimientos.

“El día de hoy concluimos con el Taller Práctico de Calificación Jurisdiccional de las Elecciones en Tabasco, que se realizó durante estos tres días de enseñanza y aprendizaje, los cuales, fueron de gran provecho para los asistentes a la capacitación”, dijo.

Montaña Ventura, agradeció a los ponentes de la Sala Regional Xalapa del TEPJF, quienes estuvieron presente en estas tres sesiones con temas diferentes pero que son muy importantes para el proceso electoral local que se va a vivir en próximos días.

El taller de actualización se desarrolló los días 5, 6 y 7 de junio del presente año en la Escuela Judicial del Tribunal Superior de Justicia y tuvo una duración de 13 horas.

Los temas tratados en esta capacitación fueron: Sistema de Nulidades y Juicio de Inconformidad, Incidente de Nuevo Escrutinio y Cómputo de Votos y Asignación de Diputados por el Principio de Representación Proporcional.